

令和2（2020）年5月8日

1年生保護者様

大阪市立南港光小学校  
校長 北村 満夫

## 入学オリエンテーションのお知らせ

新緑の候、保護者の皆様にはますますご健勝のことと存じます。平素は本校の学校教育にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

さて、5月7日に大阪市教育委員会より以下の内容で通知がありました。

「登校日を実施するにあたって、（現段階で）入学式を実施することができない状況を鑑み、新入生とその保護者の不安や心配をできるだけ払拭し、スムーズに新しい学校へ登校ができるようにすることを主眼においた取組として「入学にかかるオリエンテーション」を実施する。」

上記の通知をうけ、本校では5月16日（土）を入学オリエンテーションとし、下記の要領にて実施いたします。

記

日時：5月16日（土）

・受付：9時30分から

・場所：講堂（1階）

・オリエンテーション開始：10時より

終了：10時20分～30分頃予定

・オリエンテーション内容

・学校長の話 ・学級担任、関係教員の発表 ・学級担任の話

・PTAからのお願い ・諸連絡

持ち物…・うわぐつ・手さげかばん

提出物

・学習課題 ・健康観察表 ・スポーツ振興センター加入用紙

## お知らせとお願い

- ・新型コロナウイルス感染症予防のため、お子様、保護者の方ともにマスクの着用、アルコール消毒の励行をお願いいたします。
- ・お子様、保護者の方におかれまして、当日に体調が優れない場合はご出席をお控えください。
- ・お子様が欠席される場合は、9時までに学校に連絡をしていただきますようお願いします。
- ・オリエンテーションでの保護者参加は感染予防のため1名でお願いいたします
- ・16日（土）は、いきいき活動はありません。
- ・新型コロナウイルス感染症防止のため、正門等での写真撮影は、自粛していただきますようお願いします。
- ・自転車で来校はご遠慮ください。
- ・お越しの際、受付で提出物・配布物の受け渡しを行ってください。
- ・オリエンテーション中の場内は、換気をしております。ご了承ください。
- ・教育委員会の見解は、「現時点では学校再開後に入学式を実施することができるものと考えている」です。したがいまして、この入学オリエンテーションが入学式のかわりとなるものではありません。「臨時休業中は入学式は実施しない」との見解ですので、このオリエンテーションの実施に至りました。しかしながら、今後の状況次第で、見解の変更も考えられます。

なお、1年生の登校日は5月19日（火）、22日（金）、26日（火）、29日（金）の4日間で、全学年とも同じすべて午前中です。

登校時間は児童によって違いますので、入学オリエンテーションで説明します。